



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: Nancy Guadalupe Castillo Alegría*

*Nombre del tema: Ensayo*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Derecho administrativo*

*Nombre del profesor: Flor de María Estrada*

*Nombre de la Licenciatura: Derecho*

*Cuatrimestre: Cuarto*

## INTRODUCCIÓN

Este ensayo hablara sobre los servicios públicos, lo que es un servicio público y cuáles son, y son aquellos que usamos día tras día en nuestra vida cotidiana como los servicios de electricidad ya que gracias a ella tenemos la luz y podemos ver en la oscuridad.

De los servicios públicos podremos ver y saber que tan importante son para todos, ya que también un servicio público no es solo algo material si no también el servicio que nos puede dar un servidor como un bombero o un policía, ya que estos también se cuentan como servicio público.

Los servicios públicos son importantes para nuestra vida ya que para esta era moderna en la que vivimos y estamos son indispensables y por ello es bueno el conocer sobre ellos y saber por qué nos beneficia.

## Desarrollo

Los servicios públicos son aquellas actividades que se realizan para satisfacer nuestras necesidades en la comunidad o sociedad, y que es desarrollada por el estado o bajo su control.

Su objetivo es más que nada garantizar una mejor manera de vivir, ya que hay servicios públicos que son básicos para nosotros, como el gas, la electricidad y el agua potable.



Los servicios públicos han evolucionado mucho con el tiempo, fueron avanzando cada día más conforme nuestras necesidades. Hoy en día en México se manejan a través de las administraciones públicas y se pagan por usarlas y tenerlas, pero gracias al pago que se da para tener estos servicios cuando pasa algún problema se puede y podemos reclamar para que nos solucionen problemas con respecto a nuestros servicios, ya sea más que nada de agua o luz.



También podemos clasificar los servicios públicos de la siguiente manera:

Servicio de emergencia, son aquellos que atienden situaciones irregulares en las que la vida o las propiedades materiales de los ciudadanos corren peligro, como por ejemplo los policías y los bomberos.



Servicios burocráticos son aquellos que tienen que ver con la administración del estado y con las gestaciones que la ciudadanía puede o debe hacer ante el, por ejemplo la administración de justicia.



Servicios básicos son aquellos que son indispensables para la vida en sociedad y que ha menudo son llevados directamente al hogar como por ejemplo el gas, el agua potable, la electricidad.



Al igual que estos servicios públicos existen otros como los que son servicios de la educación que son escuelas, universidad e incluso las becas, servicios de salud que son los hospitales, clínicas etc.

## CONCLUSION

En conclusión este ensayo me sirvió para conocer más sobre los servicios públicos que existen y los que más usamos en nuestra vida.

Existen muchos tipos de servicios y los más comunes son los básicos que usamos o sea la luz, el agua potable y la electricidad, pero también usamos los servicios de transporte, como los taxis, trenes, autobuses etc, que también se consideran servicios públicos.

Todos estos hacen que la vida sea un poco más fácil, en qué aspecto fácil al momento de transportarnos de un lugar a otro, al tener un módulo o centro donde podamos ser atendidos por problemas de salud y muchas cosas más.